

Mujeres argentinas salen a las calles a reivindicar sus derechos



Buenos Aires, 8 mar (RHC) Desde Buenos Aires hasta la Patagonia, las argentinas alzarán hoy sus voces una vez más para reivindicar derechos coartados por siglos, en un momento en el que se registran mayores víctimas de femicidios.

Como sucedió el pasado año, se espera que la gran movilización de este viernes sea masiva y se levanten miles y miles de pañuelos verdes en todo el país para pedir por una realidad cada vez más latente: convertir en ley el derecho al aborto legal, seguro y gratuito, resalta Prensa Latina.

En esta tierra austral féminas de todas las razas y clases sociales, se unirán al grito unánime de otras en el mundo que desde múltiples plazas y calles saldrán a reivindicar sus derechos en este Día Internacional de la Mujer.

Muchas ataviadas con pañuelos verdes, el color que identifica en esta tierra la lucha por la despenalización del aborto, desde los pueblitos más pequeños hasta en las grandes urbes, las argentinas dirán basta al patriarcado y a esos tabúes que persisten en el siglo XXI.

'Este año volvemos a organizarnos para la huelga feminista en todo el mundo. Nosotras paramos en las casas, en las ferias, en las fábricas, en las universidades y en todos los lugares de trabajo; en la selva,

en las ocupaciones de tierra y en las villas; en las economías populares en las comunidades, en los hospitales y en el campo', señala el colectivo Ni una menos.

También paramos contra la familia heteropatriarcal y el confinamiento doméstico, contra la explotación de nuestros territorios, contra el abuso sexual de los machos en posiciones de poder, contra los feminicidios y travesticidios, contra la criminalización de los migrantes y la clandestinidad del aborto, contra la justicia patriarcal, agrega en su convocatoria.

Cada una desde sus luchas, las despedidas en estos meses por el ajuste del Gobierno, las de los pueblos originarios, las inmigrantes, las afrodescendientes, las de cualquier preferencia de género y estatus social dirán presente en esta jornada que se prevé masiva y que en la capital abarcará desde el Congreso hasta la Plaza de Mayo.

Desde hace dos días el colectivo Ni una menos instaló previo al gran paro nacional de mujeres varias carpas frente al Congreso, donde entre paneles, charlas y mates exponen varias de sus preocupaciones y urgen buscar soluciones para frenar la violencia de género, los abusos, el acoso sexual y el maltrato.

La marcha se realizará en un momento difícil para las argentinas, que han visto morir en estos dos primeros meses ya a 41 de sus compatriotas víctimas de feminicidio, un flagelo que las golpea transversalmente.

En víspera de la efeméride, ayer se conoció un informe del Observatorio de Feminicidios en Argentina Adriana Marisel Zambrano, que reveló cifras espeluznantes.

Solo desde 1 de enero al 31 de diciembre de 2018 se registraron 273 casos de ese tipo a un ritmo de uno cada 32 horas. Los números son aún más dolorosos: 339 niños se quedaron sin madre, de los cuales 233 son menores de edad.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/185345-mujeres-argentinas-salen-a-las-calles-a-reivindicar-sus-derechos>



Radio Habana Cuba